



Informe Procesión Viernes de Dolores 2018

Ha sido el undécimo año desde que nos aprobaron las Reglas como Hermandad de Penitencia, pero no pudimos realizar la Procesión.

La salida se programó a las 18.30 horas del día 23 de marzo y la entrada a las 00.45 del día siguiente.

La Procesión iba a estar compuesta de las insignias habituales cerrando el Libro de Reglas portado por N.H.D José Antonio Benítez Pineda CMF, terminando con la Presidencia en la que nos acompañaba nuestro Director Espiritual N.H.D. José Antonio Garófano Sánchez CMF. Como Preste oficiaría N.H.D. Manuel Jimenez Carreira.



Un año más contamos con el acompañamiento musical de la Banda de cornetas y tambores Columna y Azotes en la Cruz de Guía y de la Banda de cornetas y tambores de Nuestra Señora de la Victoria (Cigarreras) tras el paso de misterio.

El recorrido iba a ser el siguiente: Padre García Tejero, San Antonio Mª Claret, Padre Mediavilla, Periodista Ramón Resa, Torcuato Luca de Tena, Monzón, Fotógrafo Antonio del Junco, Reina Mercedes, Glorieta Heliópolis, Teba, Ensanche, Padre García Tejero, Bolivia, Ebro, Panamá, Tajo, Paraguay, Ifni, Doce de Octubre, Júcar, Chile, Ebro, Uruguay, Padre García Tejero.

El reparto de papeletas de sitio arrojó los siguientes datos:

- Total papeletas: 505
- Nazarenos: 391
- Acólitos, auxiliares, capataces, etc.: 23
- Monaguillos: 46
- Costaleros: 37
- Simbólicas: 8

A las 16.30 horas del día 23 de marzo se citó a los diputados y paveros y se abrieron las puertas del colegio blanco por la que debía de entrar todos los hermanos, así como sus acompañantes debidamente acreditados.

Los tramos de nazarenos se formaron en el patio del Colegio Blanco junto con los hermanos que portaban faroles y varas, y las insignias dentro de la Iglesia. Los penitentes iban englobados en el quinto tramo junto a hermanos con cirios. El cuerpo de monaguillos se formó en un salón multiusos cedido por el Colegio.

Di la orden expresa que no se repartieran los cirios en los tramos hasta que no se reuniera el Cabildo de Oficiales.

Dicho Cabildo se reunió en la Sacristía en torno a las 18 horas, en las que yo expliqué



los partes que nos daban desde la Agencia Estatal de Meteorología.

En dichos partes nos decían que iba a seguir lloviendo de una manera constante con un porcentaje del 90 % hasta las 19,30-20.00 horas aproximadamente que pasaría a un 30%. Barajados esos partes por parte del Cabildo se decidió retrasar la salida media hora y volver a reunirnos a las 19 horas.

El hermano mayor anunció por megafonía a todos los presentes el acuerdo adoptado y la espera en la decisión.

Acto seguido se procedió a rezar la oración preparatoria para la estación de Penitencia que nos envía todos los años el Consejo de Cofradías junto con el Arzobispado.

Alrededor de las 19

horas volví a llamar a la AEMET para conocer si habían cambiado los partes, y me volvieron a confirmar la mejoría a partir de las 20 horas. En este nuevo parte no me dijeron que la mejoría fuera a las 19.30 sino que recalcaron a las 20 horas, y siempre







con que dicha mejoría no era del 0% de probabilidad.

Con dichos partes se reunió el Cabildo de Oficiales y decidió suspender por este año la estación de penitencia.

Posteriormente se invitó a todo el cortejo que se trasladara a la Iglesia y allí, por parte del Hermano Mayor, se anunció dicha suspensión.

Seguidamente nuestro Director Espiritual tuvo unas oraciones para terminar la jornada.

Se trasmitió a los presentes que el desalojo del colegio y de la Iglesia se iba a hacer por la puerta pequeña del colegio y allí me situé junto con mis auxiliares para que fuera de lo más ordenada posible y sobre todo para que no saliera ningún niño sin estar acompañado o sin tener a algún familiar fuera esperándolo.

Minutos antes de las 20 horas en que comenzaba la misa en la Parroquia, se hubo desalojado todo, no sin antes hacer una batida por todo el colegio para comprobar que no se quedara nadie en las dependencias.

La Iglesia permaneció abierta hasta algo después de las 22 horas.

Alfonso Gallardo Ballestero DIPUTADO MAYOR DE GOBIERNO



Monaguillos del Viernes de Dolores

0

-"¡Hola! ¡Como habéis crecido!"-Un año más, nuetros monagui-

llos van llegando.

En los últimos años hemos visto como la nómina ha ido aumentando...en número, saber estar y cariño. Mucho de ellos el próxmo año saldrán de nazareno..pero vendrán otros.

-"¡Hola! Me acuerdo de vosotras: tu eres Mercedes, tu Lola, tu Reyes y tu Rocío" nos comentan al entrar.

En cierto modo nos tienen alerta en todo momento y nos agotan..... son nuestra responsabilidad y no podemos perderlos de vista

- -"Quiero ir al baño"-
- -"¿Otra vez?...Serán los nervios"-
 - -¿Cuanto falta para salir?"-
 - -"Ya queda poco"-

Pero la recompensa en grande, muy grande: nos besan, nos abrazan, te tienes que comer sus caramelos.....porque si noy son muy obedientes..

-"Vamos a rezar, que ya está Don Antonio rezando con los nazarenos"- Primero al Señor y luego a la Virgen.

Son pequeños en tamaño pero grandes personas. Son nuestros pequeños héroes del Viernes de Dolores en Heliópolis.

Como ya he dicho, el año que viene algunos saldrán ya de nazareno y seguro que disfrutarán de su nueva experiencia.

Sólo esperamos que su paso por el cuerpo de monaguillos haya servido y les ayude

a ser y comportarse como miembros de nuestra Archicofradía y me atrevo a decir que así será.

Teresa Sabater Parejo Rocío Yruela Manuel Diputada



Como dictan nuestras Reglas, realizaremos la Procesión Eucarística con Su Divina Majestad, en la mañana del domingo 3 de Junio, festividad del Corpus Christi.

El horario de salida será a las 10 horas, siendo el recorrido el siguiente:

Padre Garcia Tejero, San Antonio Maria Claret, Padre Mediavilla, Periodista Ramon Resa, Torcuato Luca de Tena, Monzón y Padre García Tejero, entrando sobres las 12.15 antes de la misa parroquial.

Todos aquellos hermanos que deseen acompañar al Santísimo deberán estar en la Parroquia a las 9.30 horas.

PARTICIPACIÓN EN LA PROCESIÓN DEL CORPUS CHRISTI

Los hermanos que deseen participar en la procesión del Corpus de este año deberán apuntarse en la lista que a tal efecto se colocará en el tablón de la casa de hermandad.

EL DIPUTADO MAYOR DE GOBIERNO







Informe Procesión Inmaculado Corazón de María

Inmaculado Corazón de María 2018



PAPELETAS DE SITIO

El reparto de papeletas de sitio para los hermanos que deseen acompañar al Inmaculado Corazón de María en la procesión del próximo día 9 de Junio se realizará los siguientes días de dicho mes:

Lunes 4 de Junio Martes 5 de Junio Miércoles 6 de junio

El reparto se realizará en las dependencias de nuestra Casa de Hermandad en horario de 19.30 horas a 20.30 horas.

A la vista del buen funcionamiento del sistema en la procesión penitencial, se podrán solicitar papeletas por correo electrónico. Los hermanos que deseen solicitar la elaboración de su papeleta anticipadamente, podrán enviar sus solicitudes hasta el viernes 1 de Junio a la dirección de correo electrónico siguiente:

secretaria@archicofradiaclaret.org



Informe Procesión Inmaculado Corazón de María

Una vez recibida una solicitud, la mayordomía comprobará que el hermano está al corriente de pago. Se contestará a cada hermano indicando si puede retirar su papeleta sin ningún trámite adicional o si por el contrario debe abonar alguna cantidad que se encuentre pendiente de pago. En cualquier caso, habrá que retirar físicamente la papeleta de sitio los días de reparto, pero sin esperas porque la misma estará ya preparada. En caso de deber abonar alguna cantidad, también estará ya preparada la documentación correspondiente y liquidada la cantidad exacta a pagar. Sólo podrán solicitar la elaboración previa de papeletas de sitio los hermanos que deseen acompañar a la Virgen con CIRIO (indicando si lo quiere grande, mediano o pequeño) y los MONAGUILLOS.

Los costaleros tendrán preparadas sus papeletas el mismo día del ensayo y para los que no la puedan sacar ese día por alguna razón, podrán retirarlas el resto de días y horas de reparto de papeletas.

"IGUALÁ"

Se comunica a todos los hermanos costaleros y a aquellos que estén interesados en serlo, que la "igualá" para la procesión del Inmaculado Corazón de María está prevista para el próximo lunes 28 de Mayo a las 21:30 horas en las dependencias de nuestra casa de hermandad. Se deberá llevar el calzado que se utilice el día de la salida, siendo éste necesariamente de color blanco.

HORARIO Y RECORRIDO DE LA PROCESIÓN DEL INMACULADO CORAZÓN DE MARÍA.

La salida será (D.m.) a las 21.00 horas. El recorrido será el siguiente: Salida, Padre García Tejero, Glorieta de Heliópolis, Teba, Ensanche, Plaza Cristo de la Misión, Padre García Tejero, Nicaragua, Tajo, Paraguay, Júcar, Plaza del Inmaculado Corazón de María, Chile, Ebro, Uruguay, Padre García Tejero. Entrada del paso a las 12 de la noche.







Informe Procesión Inmaculado

SOLICITUD DE INSIGNIAS

Aquellos hermanos que deseen portar alguna insignia, vara o farol deberán solicitarlo por escrito hasta el día 1 de Junio remitiendo o entregando en la Secretaría de la Hermandad la petición que se acompaña, o fotocopia de la misma, debidamente cumplimentada.

Se podrán solicitar hasta un máximo de 3 insignias, varas o faroles. Si un hermano desea efectuar más de una solicitud deberá indicar su orden de preferencia en la casilla correspondiente. El día 4 de Junio se hará pública la lista de hermanos que han resultado adjudicatarios de las insignias, varas y faroles en el tablón de anuncios de la casa de hermandad. Los hermanos que hayan resultado adjudicatarios deberán, no obstante, sacar su correspondiente papeleta de sitio en el plazo establecido con carácter general. Si algún puesto no hubiese resultado cubierto se ofrecerá al resto de hermanos durante los días de reparto de paletas. Sólo se podrán solicitar aquellas insignias varas o faroles que figuran en el formulario de solicitud:

×	
D, hermano de	esta
Corporación, con domicilio en	onos
у	
SOLICITO:	
acompañar al Inmaculado Corazón de María con la siguiente insignia, vara o farol:	
□ CRUZ DE GUÍA	
□ FAROLES DE CRUZ DE GUÍA	
□ BANDERA BLANCA	
□ VARAS DE BANDERA BLANCA	
□ ESTANDARTE DE LA ARCHICOFRADÍA	
□ VARAS DEL ESTANDARTE DE LA ARCHICOFRADÍA	
□ FAROLES ESTANDARTE ARCHICOFRADÍA	
Señalar un máximo de 3 insignias, varas o faroles indicando con un número el orden de preferer	ıcia.
Sevilla,de de	
Sr. Secretario Primero.	
Archicofradía del Inmaculado Corazón de María, Hermandad Sacramental y Cofradía de Nazarenos del Santo O	Cristo
de la Misión, Nuestra Señora del Amparo, San Juan Evangelista y San Antonio María Claret. Calle Teba	ıº 1.
41012. Sevilla	

ACAMPADA

El fin de semana del 4 al 6 de mayo, se ha realizado la IV acampada de la Hermandad de la Misión. En esta ocasión hemos estado en la casa de Formación y Espiritualidad de Guadalcanal. Durante estos días se realizaron actividades y juegos que han permitido conocernos mejor, hacer nuevos amigos y por supuesto pasarlo fenomenal. Tuvimos momentos de oración, de marcha, de risas, de cantos.....y pudimos contar con el Padre Genaro, antiguo alumno del Colegio Claret y hermano de la Archicofradía que está destinado en ese pueblo, para celebrar la Eucaristía en la capilla ubicada en dicha casa.

Queremos resaltar que el buen comportamiento de los niños ha permitido















que tanto acampados, responsables, monitores y cocineros hayan pasado unos días llenos de recuerdos, experiencias y ganas de que se vuelva a repetir.

Desde aquí damos las gracias a todas las personas que han hecho posible la realización de esta actividad y por supuesto a los padres por haber confiado nuevamente en nosotros. GRACIAS.



"EL MILAGRITO"

Más de
1.000.000
de personas
no pueden estar
equivocadas



Postblemente el mejor desengrasante del Mundo

Fabrienvaf NUCA, S.L.

Pol. Ind. Ctra. de la isla C/ Guadaira,12 41.703-Dos Hermanas (Sevilla) comercial@fabrienvaf.com T. 95 468 90 17 / 95 469 35 67 www.fabrienvaf.com







